



児童会役員選挙

令和7年度の児童会役員を選出する日が3月5日に予定されています。

伊曾島小学校の児童会活動では学校をよくするため児童集会の進行、挨拶運動、いじめをなくすキャンペーン（ピンクシャツ運動）等の他、縦割りでの行事も工夫して、より良い学校、楽しい生活となるよう取り組んできました。今回の選挙においても役員4人を3年生以上の児童の立候補者の中から選挙により選んでいきます。自分たちの学校生活の充実のため、たくさんの人に立候補してほしいと思います。そして、どんなことを頑張って取り組むのか、立候補者一人ひとりの決意表明をととても楽しみにしています。

市内の小学校では、選挙で役員選出している学校は多くありません。伊曾島小学校においては「主権者教育」の一環として、立候補者だけでなく投票する側の意識を育むことも大切にしています。今年度からタブレットを使用して投票・集計を行います。



<選挙までの日程>

児童会選挙告示	2月7日（金）朝の会
立候補受付・写真撮影	2月12日（水） <small>昼休み</small>
選挙活動・ポスター掲示	2月25日（火）
学級訪問演説	～3月5日（水）
演説・投票	3月5日（水）5限目
開票	3月6日（木）20分休み～ <small>昼休み</small>
当選者発表	3月7日（金）朝の会放送

日本では衆議院議員選挙で多数となった政党から総理大臣を選びます。昨年自民党だけでは過半数の議員を選べなかったため、他の政党と協力して石破総理が選ばれました。アメリカには51の州（日本の県のようなもの）があり、州ごとに支持する大統領候補者のいる政党に投票し、選ばれた州の代表者が大統領を選びます。その結果トランプ大統領が選ばれましたね。

キリスト教には「予定説」という考え方があります。人が成功するか失敗するかはあらかじめ予定されている、人の運命は神様があらかじめ決めている。だから自分が神様に選ばれていると信じて頑張ろう、という教えです。トランプ氏は昨年銃撃を受けましたが助かりました。だからキリスト教徒のトランプ氏は「私は神様に選ばれているから死ななかったのだ」と言っているのです。

テレビのニュースや新聞そしてネットの記事にトランプ大統領と日本の関係について様々なことが言われています。多くの考えやまったくことになった意見がたくさんある中から自分がどう考えるかという事がとても大切です。SNSを運営する会社も本当かどうかチェックすることをしないそうです。うわさや一方的な意見だけを信じて、うのみにしてしまうことがなく、自分で考えられる力をつけるために勉強をしてください。

<裏面に3月予定と写真掲載>

3月



大谷グローブから1年

の予定

月	火	水	木	金	土	日
3/31日					1日	2日
3日	4日 SCpm	5日 児童会選挙5限 通学団集会 昼ロング	6日 SHP	7日	8日	9日
10日	11日	12日 児童集会1年	13日 PTA奉仕活動 SHP	14日 卒業式ハル	15日	16日
17日 5年以外13:40下校 5年生15:00下校	18日 卒業式 5年・6年 1~4年お休み	19日 4限 13:40下校	20日 春分の日	21日 4限 13:40下校	22日	23日
24日 給食最終日 4限 13:05下校	25日 修了式 11:30下校	26日 学年末休業 ~3/31 学年始休業 ~4/6	27日	28日	29日	30日

春休み(3/26~4/6)

令和7年度 始業式 4月7日(月)

入学式 4月9日(水) 午前 (中学校は午後)

伊曾島小学校ホームページ URL → <http://www.kuwana-c.ed.jp/isoshima-e/>
学校だよりを掲載していますので、予定を確認する際などにもご利用ください。